

I STUDENTS' VOICE 在学生の声



全ての人に寄り添える保健師を目指して

私は、地域とのつながりを大切にできる保健師になりたいと考えています。1年次から地域を巡回する訪問実習や異文化研修があり、地域に密着した学びから国際的な学びまで幅広く学習できる島根県立大学で、充実した4年間を過ごしたいと思います。

山下 桃佳さん

〈看護学科1年〉

近畿大学附属広島高等学校東広島校出身

4年間の学習で地域に貢献できる看護師へ

私は地元である島根県で看護師となり、地域に貢献したいと考えています。この島根県立大学は、フィールドワークや訪問看護など地域に根ざした看護を学ぶことができるため志望しました。これから4年間の学習で能力を高め、地域で活躍できる看護師になれるよう頑張ります。

大村 魁都さん(看護学科1年)

島根県立松江商業高等学校出身



島根県立大学を志望した理由と、頑張りたいこと

私は地元である島根の地域医療について学びたいと思い、本校を志望しました。隠岐の島や中山間地域に実際に訪れる学習や実習の中で、地域の方々とのコミュニケーションを通して地元の医療に携わっていくける看護師を目指して4年間勉強に励んでいきたいです。

入江 咲月さん

〈看護学科1年〉

島根県立松江東高等学校出身



島根県立大学の魅力

私は将来、島根で看護師として貢献したいと考えています。地域の方々との繋がりを大切にし、実際に関わりながら地域医療への理解を深めることができる授業に魅力を感じ、島根県立大学を志望しました。今後は、看護に必要な知識や技術を身につけ、患者さんのニーズに合った看護を提供できるような看護師を目指します。

岡 ひかりさん

〈看護学科1年〉

島根県立平田高等学校出身



岡田 万希奈さん

〈看護学科1年〉

島根県立三刀屋高等学校出身

地域に根ざした大学で地域に求められる看護を学ぶ

私は将来、島根の地域医療に携わり、看護師として地元に貢献することを目標としています。そのため、島根県立大学の地域に密着したカリキュラムに魅力を感じ、本学を志望しました。4年間で得られた知識や技術を地域に還元できるよう、充実した学生生活にしたいと思います。



信頼される訪問看護師になる!

私は将来、地元で貢献し信頼される訪問看護師になりたいと考えています。そこで地域に密着した実習が充実している島根県立大学を志望しました。この大学でしかできない地域実習を通して沢山の知識を身につけることや多くの人の関わりを大切にしながら看護師に必要なスキルを高めていきたいです。

奥野 佳穂さん

〈看護学科1年〉

島根県立飯南高等学校出身



将来の目標と大学4年間で学びたいこと

私は将来、過疎地域で活躍できるようながら看護専門看護師を目指しています。島根県立大学の特色である、直接地域の方と関わる実習を通して何を求められているのかを学びたいと思っています。患者さんだけでなく多くの人の生きる力を引き出せるように大学4年間でボランティア活動など多くのことに挑戦していきたいと思っています。

杉本 晶美さん

〈看護学科1年〉

岡山県立西大寺高等学校出身



田邊 夢さん

〈看護学科1年〉

島根県立大社高等学校出身

愛する島根に恩返しできる看護師になれるように

私は将来、自分が生まれ育った島根に看護を通して恩返しをしたいです。地域をより深く知るために勉学だけでなく、ボランティア活動などにも積極的に参加したいです。4年間での出逢いを大切にし、より豊かな人間性を育みたいです。



地域に貢献できる人材となるために

私は祖母の実家が島根県にあり、幼少の頃より大好きなこの地で働くことを目標としてきました。島根県立大学では地域体験型学習を通じ、自主的に考え行動する力や地域と連携する力を身につけることができます。この学校で沢山の人と関わり、繋がりを大切にしながら地域に貢献できる人材となれるよう努力したいと思います。

石川 愛葉さん(看護学科1年)

愛知県立安城高等学校出身



原 萌々花さん

〈看護学科1年〉

島根県立隠岐高等学校出身

大好きな地元で働くために

私は将来、大好きな地元を支えられる人材になりたいと考えています。この目標のためには地域医療を深く学ぶ必要があるため、地域の人と関わりながら、知識や経験を積むことのできる島根県立大学を志望しました。地域の人から信頼される保健師になるために4年間頑張ります。



島根県立大学 看護栄養学部を 志した理由

私は、将来生まれ育った地元に恩返しするため、看護師として島根の医療に貢献していきたいと思っています。さまざまな病院や施設で実習を行うことができ、地域の方と関わりながら学べることに魅力を感じたので、島根県立大学を志望しました。

義田 千晴さん
(看護学科1年)
島根県立松江北高等学校出身

大学生活の展望

私は将来、看護師として島根県に貢献したいと考えています。そのため、島根県立大学での学びの中でたくさんの人に出会い、自らの人間性を向上させたいと思います。様々なことに挑戦し充実した4年間を過ごしたいです。

野村 奈央さん(看護学科1年)
島根県立浜田高等学校出身



今しかできない ことをしよう

私が魅力だと感じるのは、サークル活動が盛んなことです。私は災害研究会に所属していて、出雲の体育館新設にあたって防災体育館の視察に大阪に行きました。その知見をラジオで山下学長代行にお話しさせていただき、とても貴重な経験ができました。



安達 聖良さん
(看護学科2年)
島根県立松江北高等学校出身

地域密着型 授業の魅力

私が魅力だと感じるのは、地域密着型の授業や文化祭などのイベントで地域の方々と関わる機会が多い所です。特に1年生での訪問実習では実際にお宅に訪問し、より密に地域の方と関わり、多くの面で成長することができました。



松直 奈月さん
(看護学科2年)
島根県立大田高等学校出身

ここを選んで 良かった

私が本学に進学した理由は、地域医療について深く学べると思ったからです。特にフィールドワークでは中山間地域へ実習に行き、直接医療体制や住民の方の病気に対する意識を学ぶことが出来ました。地域医療に貢献できる人材になれるよう頑張ります。



石原 歩華さん
(看護学科3年)
島根県立横田高等学校出身

島根県立大学の魅力

私が島根県立大学に進学した理由は、地元を理解しながら看護を学ぶことができるからです。将来は地元に貢献したいと考えているため、地域の特徴を知りながら看護を学べる点に魅力を感じています。また、国際交流も充実しており、異文化を学ぶ点も魅力の一つであると思います。



村上 瑞穂さん
(看護学科3年)
島根県立出雲商業高等学校出身

世界で活躍する 医療従事者に なるために

私は将来、国際協力として海外で医療活動がしたいです。そのために、今は看護師・保健師の知識だけでなく、海外でのボランティアへの参加や外国語、外国の文化についても勉強しています。



小泉 幸ノ輔さん
(看護学科4年)
北海道札幌国際情報高等学校出身

将来の展望

私は将来、島根県で働き、地域に貢献したいと考えています。都会への憧れもありましたが、生まれ育った地域を私たち世代の手で支えるということにとても魅力を感じました。夢に向けて今は、先生や同級生と一緒に実習や日頃の学習を頑張っています。



松本 ひかりさん
(看護学科4年)
島根県立隠岐高等学校出身